



# 開 魂

江別市立角山小学校  
学校便り  
第6号  
(夏休み臨時号)  
平成25年8月11日発行

## ねらいを持って楽しく有意義な夏休みを!!

校長 鈴木 俊之

7月25日(木)から8月19日(月)までの26日間、子どもたちはウキウキ楽しみな夏休みが始まりました。キラキラまぶしい太陽の下、温泉や海、山への旅行、買い物など行楽へ出かける予定をたて、お出かけしている家庭も多いことでしょう。各家庭が、『学ぶ教室』となるこの期間、限られた時間を安全に楽しく、そして、有効に使うことが子どもの成長につながります。毎日の生活リズムやお出かけの予定などの計画を、ご家庭で一緒に確認し、計画的に生活するようにしてください。その中で、次の二つの点について再度確認してください。

### 1、事故や病気に気をつけましょう

休み前から、猛暑が続き今年の夏も更に暑くなりそうです。水の事故や交通事故に気をつけましょう。7月6日、札幌の豊平川で、親や兄弟と一緒に川遊びをしていた小学校2年生が、親が目を離しているときに流されて死亡するという残念な事故がありました。川や海は危険です。子どもだけで勝手に行き遊ばないように注意してください。「プールや海、川ではルールをしっかりと守る。」家族で行く場合も、危険なところは避け、お子さんから絶対目を離さないようにしましょう。また暑い日は、熱中症にならないために、「水分補給に気をつける」、「外出時は帽子をかぶる」など気をつけましょう。

小学生の自転車と車の事故も多発しています。「交差点付近では一旦停止し確認する」こと、「道路への飛び出しや無茶な運転をしない」ように注意してください。

### 2、生活のリズムを大切にしましょう。

毎日休みだと気が緩むことがあります。そのためゲームなどに夢中になって、ついつい夜更かしをして、朝に起きることができず、昼夜が逆転する子どもがいます。生活が乱れないようにゲームなどはルールを決めて、毎日、規則正しい生活を送るようにしてください。学校では、3日間の学習会を設定し、午前中に子どもたちに学習や運動の活動をしました。

学校から配布致しました「夏休みの過ごし方」を確認してください。残りの夏休みが、楽しく思い出がいっぱいで意義な日々を過ごすように願っています。

さて、本日は、地域の盆踊り・花火大会です。こどもは、地域の一員!できるだけ地域などの活動に沢山参加し、楽しみ、大いに盛り上げましょう。

## 哺乳体験!

7月24日(水)夏休み前登校の最終日。

高橋樹君のお父さんが、子牛を連れて学校に遊びに来て下さいました。まだ、小さな牛は、バケツほ乳瓶でミルクを飲みます。とても美味しそうに呑む姿は、可愛くて何度もミルクをあげたくなります。2年生の雅利君が「牛はね、上の歯が無いから指をなめさせても噛まれないんだよ。」と教えてくれて、早速挑戦。一生懸命に指に吸い付く子牛から「生」を感じ取ることができました。子牛に負けず、今を頑張っ生きていきましょう。

